

# 樹 遠



知 自ら学ぶ意欲を高め、よく考える人となる  
情 情いやりをもち、夫に高め合う人となる  
意 強じんな意志をもち、最後までやり抜く人となる  
体 勉労を重ね、たくましい心身を鍛える人となる

## 教育目標

### 本年度の重点目標 自ら考え 共に学び合い 協働する生徒の育成

～生徒の成長を 保護者・地域・教職員で  
共に喜び合える教育活動の充実を目指して～

キーワード 「認める」「ほめる」「生かす」

## 1年間ありがとうございました

校長 田 谷 典 久

今年度も、様々な行事の延期や中止などコロナの影響を受ける中、保護者・地域の皆様の温かいご支援をいただき、本当にありがとうございました。学校としても、難しい判断を迫られる場面が多くありましたが、毎朝校門前で元気に明るく挨拶をしてくれる生徒の笑顔を見ているうちに、「この子たちなら大丈夫！」と逆に励まされながら、何とか一年を乗り切ることができました。これも、一重に保護者・地域の皆様のご理解と生徒の成長につきると思います。全校で最後に盛り上がった予饌会の様子を見ても、感謝の気持ちを込めながら、お互いの存在を認め合い、一体となって盛り上がろうとする姿が随所に見られ、学校全体に望ましい人間関係が育まれていることが強く感じられました。今後も、「認める、生かす、ほめる」を指導方針として、生徒一人一人の小さな成長を認め、自信をもって生き生きと学校生活を送れるよう支援していきます。

また、卒業式終了後、多くの保護者の方々から、「修学旅行のマチコミメールが良かったです。」「毎朝、校門のところに立って大変でしたね。」など感謝の言葉をいただき、改めて、保護者の皆様に支えられていることに喜びを感じました。この気持ちを忘れず、来年度は、学年担任制やICT教育の更なる充実など、全教職員が「チーム遠中」となった組織的取組を推進していく中で、生徒の成長を、保護者・地域・教職員で共に喜び合える学校づくりに全力を上げていきます。

この1年間、保護者・地域の皆様には、学校行事・PTA活動、並びに部活動におきまして、並々ならぬご理解とご協力をいただきましたことに、教職員一同感謝しております。至らないところも多々ありましたが、新年度21名の1年生を迎えて、気持ちを新たに努力し続けていきたいと思っておりますので、保護者・地域の皆様の一層のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

## 卒業証書授与式

## 厳肅な雰囲気の中に感動の一時



北島PTA会長より記念品を受け取る鈴木さん

式中、送辞を述べた2年生の浅田さん、疊さん。在校生代表として、3年生との思い出を立派な態度で発表しました。

青年部連携地域活性化実行委員会（和遠）様より、卒業証書の特大バネルをお貸しいただきました。  
また、農協様より生徒、教職員に赤飯をいただきました。ありがとうございました。

3月12日（土）、本校体育館で「第75回卒業証書授与式」を行いました。コロナ禍のため、出席者は生徒、保護者、教職員のみとし、規模を縮小しての実施となりました。田谷校長より卒業生一人一人に卒業証書が手渡され、厳肅な中にも温かみが感じられる式となりました。

卒業生はもちろん、在校生が式の雰囲気を作り上げ、3年生も安心して卒業していくことができました。21名の卒業生の皆さんのお後の活躍に期待しています。